

A propos des 35 heures...

Toujours, en question, les 35 heures ! Pourquoi ? Dans quel but certains politiques éprouvent-ils le besoin d'y revenir régulièrement ? Pourtant, tout un chacun le sait : les 35 heures sont, ni plus ni moins, la durée légale hebdomadaire de travail. Mais pour ceux qui souhaitent et veulent « travailler plus pour gagner plus », la loi en vigueur permet d'effectuer 13 heures de plus par semaine à rémunération majorée. De surcroît, les heures supplémentaires sont actuellement défiscalisées ! Par contre, et toujours dans le respect de la législation, les durées de travail maximales sont de 10 heures par jour et 48 heures par semaine. Qui, dans ce cadre là, ne peut trouver son « temps » ? Alors que cherche-t-on ? Ne viserait-on pas, en guise de « réforme », et au détriment de tous les salariés, à supprimer toute notion de durée légale et donc d'heures supplémentaires avec, comme conséquence immédiate, la réduction du salaire brut, donc net ? Effectivement, pourquoi pas un total d'heures mais sans heures majorées ? Serait-ce une « réforme » pour tous ?

L'ours et l'aigle (34)

